

Liebe Eltern der Rudolf-Tonner-Schule,

03.06.2020

nun ist es amtlich. Ab nächster Woche werden ihre Kinder hier an der Schule wieder täglich unterrichtet. Daher gilt ab Montag, 8. Juni 2020, nicht mehr die Abstandsregel in den Klassen. Ihre Kinder werden also im Klassenverband unterrichtet. Wir müssen natürlich trotzdem einige Hygieneregeln beachten, dazu gehören für eine ausreichende Belüftung in den Klassen zu sorgen, Händewaschen nach jeder Pause und dass es keine gemeinsamen Pausen mit allen Kindern auf dem Schulhof gibt. Da ab nächster Woche wieder alle Kinder verlässlich in die Schule kommen sollen, findet keine Notbetreuung mehr statt. Um den Hygienemaßnahmen einigermaßen gerecht zu werden, lassen wir die Kinder versetzt in die Schule kommen.

Schulzeit ist für die:

- 3. Klassen: 7.50 – 12.40 Uhr**
- 4. Klassen: 8.00 – 12.50 Uhr**
- 1. Klassen: 8.10 – 12.00 Uhr**
- 2. Klassen: 8.20 – 12.10 Uhr**

Nach dem Unterricht können die Kinder wieder in den Offenen Ganztagsbereich, in den Hort oder die Betreute Grundschule gehen. Auch Mittagessen wird es wieder geben können. Beim Offenen Ganztagsbetrieb können aber nicht alle AG`s stattfinden, auch zum Mittagessen für den Anfang nächster Woche müssen die Kinder angemeldet werden. Mittagessenschicht im Offenen Ganztagsbereich ist für die 1. Klassen 12.00 – 12.30 Uhr, für die 2. Klassen 12.30 Uhr bis 13.00 Uhr, für die 3. und 4. Klassen 13.00 – 13.30 Uhr. Bitte rufen Sie Frau Lukas bei Fragen oder eben auch Mittagessen-Anmeldung unter der Nr. 942 5418 diese Woche noch an. Auch den Hort oder die Betreute GS können Sie unter den Ihnen bekannten Nummern anrufen.

Sie bekommen mit diesem Brief auch noch einen angehängten Vordruck des Ministeriums (Versicherung zum Gesundheitszustand bei Wiederaufnahme eines regelhaften Unterrichtsbetriebs an den Grundschulen in Schleswig-Holstein), den Sie bitte ausfüllen, unterschreiben und möglichst am Freitag, 05.06.2020, von 8.00 – 10.00 Uhr in der Schule (Sekretariat) abgeben. Die Kinder der 3. Klassen, 4. Klassen und 1. Klassen bekommen diesen Brief neben einer Datenschutzerklärung auch heute, morgen bzw. übermorgen mit in die Schulpost. Im Notfall reicht es, wenn ihr Kind diese Erklärung am Montag, 8. Juni 2020, bei Unterrichtsbeginn der Lehrkraft vorlegt.

Falls diese Erklärung am Montag, 8. Juni 2020, nicht vorliegt, müssen wir ihr Kind leider sofort nach Hause schicken.

Bis zu den Sommerferien wird es so sein, dass vorrangig in den Fächern Deutsch, Mathe, SU und für die 3. und 4. Klassen auch Englisch unterrichtet wird. Sportunterricht darf es nicht geben, auch darf nicht z. B. gesungen werden. Bei gutem Wetter werden wir teilweise auch Außenbereiche für Unterricht nutzen. Die Unterrichtszeiten kennen Sie schon durch unsere jetzigen Pläne, immer 50 Minuten Unterricht und 10 Minuten Pause, so dass auf dem Pausenhof immer nur eine Klassenstufe gleichzeitig ist. Wir versuchen diese neuen Vorgaben des Landes umzusetzen und freuen uns natürlich wieder alle Kinder hier an der Schule begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen
Carsten Walter
(Schulleiter)